

Llegaba aquí la plática de D. Pedro, cuando las melancólicas gasas de la noche empezaban á correrse, anunciando ligeras nubes de carmin y grana, la claridad del firmamento. Jamás había visto D. Pedro con mas enojo la proximidad del dia, pero entre mil amorosas protestas separóse de su adorada Inés.

Continuará.

Francisco Ledesma.

A MIS AMORES.

Tres cosas, querida Juana, arrebatan mi afición; tu hermosura, el buen jamon y un cigarro de la Habana.

Tuyo soy enteramente desde la primera estrella, hasta que la aurora bella asoma por el oriente;

Mas al entrar la mañana es mi primera atencion, una magra de jamon y un cigarro de la Habana.

No pretendas resistir, Juana, mi pasion violenta, que amor que no se alimenta pronto deja de existir.

Y pues no hay cosa mas sana y de mas confortacion, dame lonjas de jamon y cigarros de la Habana.

De esta manera, presumo, sostendré mis ilusiones, cuando no con tus jamones, con tu narcótico humo:

Y cuando tu flor lozana varíe su condicion, me consolará el jamon y el cigarro de la Habana.

Por que á la verdad mi amor, es uno y trino en esencia, pues con igual influencia, tres causas le dan vigor:

Y con fuerza sobre humana impelen mi corazon ya hacia tí, ya hacia el jamon, ya hacia el cigarro de la Habana.

Ostentas tú tu hermosura y tus gracias infantiles, sus virtudes los pernils, la Habana su aroma pura.

Y de esta lucha dimana tan grave irresolucion, que triunfas tú, ó el jamon, ó el cigarro de la Habana.

Por lo tanto, en mi conciencia si ha de durar nuestro estado, será lo mas acertado accedas á mi exigencia;

Y tu complacencia, Juana, concretará mi pasion, en tu hermosura, el jamon y el cigarro de la Habana.

B. S. de S.

Santos de hoy.—S. Camilo de Lejis fundador y S. Enrique emperador.

Efemerides. 1099 de la creacion. Toma de la ciudad santa de Jerusalem por los cristianos.

1212.—Célebre batalla de las Navas de Tolosa en la que el rey D. Alfonso VIII de Castilla, auxiliado por los reyes de Aragon,

Navarra y Portugal venció á los infieles, muriendo mas de doscientos mil moros.

1812.—Voladura del castillo de Lérida.

1823.—Las tropas constitucionales hacen una salida de Cádiz contra los franceses, en la que perdieron cerca de 1500 hombres.

Correos.—Entran en esta capital los domingos, martes y viernes á las 9 de la mañana; y salen los lunes, miercoles y viernes á las 5 de la tarde. El correo llamado de provincia entra los domingos y miércoles á la oracion y se despacha al dia siguiente sale los mismos dias y á iguales horas.

Hemos visto el rico surtido de magníficos trages de la India recibidos recientemente en el establecimiento de comercio de D. Mariano Roura, con varios otros artículos del mejor gusto como pendientes ó adornos, canesues, chales y pañuelos de diferentes clases y de olan de mano, bordados y lisos para caballeros y señoras, como así mismo escelentes y frescos cosméticos, pomadas, aceites demas efectos de perfumería.

Aconsejamos á nuestras elegantes no dejen pasar ocasion tan favorable de proveerse de unos artículos que tanto pueden contribuir al lucimiento de las gracias y ostentacion de sus esbeltos talles y las brillantes reuniones de la próxima feria.

MOVIMIENTO DE LA POBLACION.—Segun el censo de poblacion formado por el Gobierno político de esta provincia, aparece que el año último tuvo las alteraciones siguientes.

Nacidos.—Varones, 6236. Hembras, 5788. Total 12,024.—Casados.—Soltero con soltera, 2061.—Con viuda, 74.—Viudo con soltera, 198.—Con viuda, 79.—Total 2412.—Muertos.—Solteros 2259. Casados 678. Viudos 239. Total 3176.—Solteras 2014. Casadas 550. Viudas 458. Total 3022. Total general 6198.

Si todos los años guardará igual proporcion el movimiento de la poblacion de esta provincia, que en el anterior, en los nacimientos y defunciones, tendríamos que recibiria un aumento en los diez primeros de cerca de sesenta mil almas. Esto prueba que son pocas las enfermedades reinantes y que los habitantes de esta provincia disfrutan en lo general de buena salud.

ANUNCIO.

En la Comision general económica de negocios establecida en esta capital, calle de la Marina ó sea plazuela de santo Domingo se admiten suscripciones á toda clase de obras literarias y periódicas.

Tambien se admiten para la venta en comision, muebles y ropas en buen estado de servicio, bajo las garantías necesarias y con anticipaciones convencionales segun las reglas establecidas que estarán de manifiesto.

Sociedad literaria de Madrid.—Edición baratísima de MARILA HIA DE UN JORNALERO, historia-novela original de D. Wenceslao Ayguals de Izco.—Se han repartido las entregas 11, 12, 14, 15 y 16 de esta obra popular que con tanta energía aboga por las clases trabajadoras, pidiendo proteccion para los menesterosos.

La obra constará de 30 entregas justas de 16 grandes páginas con gravados y el retrato del autor. Cada entrega cuesta solo un real de vellon, tanto en Madrid como en las provincias, franco de porte.

Se suscribe en Madrid en la Sociedad literaria, calle de Leganitos n.º 47, y en librerías de Cuesta, Razola, Matute y Monier, en provincias en correos y principales librerías.

AVISO A LOS SUSCRITORES DE LA HISTORIA DE ESPAÑA POR ROMEX.—Los que se hubiesen suscrito á esta obra que tradujo al español D. A. Bergnés de las Casas, y no la hayan completado, pueden ahora hacerlo, pues el editor ha provisto de las entregas necesarias á D. José Maria Delgado, quien las entregará al que las solicite abonando el precio de suscripcion, que es 1 real 8 mrs. por entrega.

Almería: Imp. de D. VICENTE DUOMOVICH, calle de las tiendas n.º 69.